

MONTAGNE ARDÉCHOISE

SAINTE-EULALIE

Animations à l'école avec le CREPS



Intervention de stagiaires du CREPS de Vallon Pont d'Arc à l'école.

Les élèves des cycles 2 et 3 ont pu bénéficier de l'intervention de stagiaires du CREPS de Vallon Pont d'Arc ce mardi 20 mai dans le cadre de leur Brevet professionnel aux activités physiques et sportives pour tous. Cette année, ils faisaient

étape dans le village puisqu'ils suivaient, en partenariat avec le Conseil départemental et la Fédération française de cyclotourisme, le tracé de la Grande Traversée de l'Ardèche depuis Lailouvès à Vallon Pont d'Arc. L'animation multi-activités

encadrée par les stagiaires éducateurs sportifs a été riche de découvertes, d'échanges et d'apprentissages pour les élèves qui ont apprécié cette belle après-midi ensoleillée sur le terrain municipal, clôturée par la remise d'un diplôme.